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Vorlage zum Antrag der Stadtratsfraktion Bündnis90/die Grünen 
vom 03.10.2021 - Darstellung des verwaltungsinternen Handelns zur 
Beurteilung von öffentlichen Veranstaltungen 

 

I. Stellungnahme der Kämmerei 

 

Im Haushalt 2021 ist für den Weihnachtsmarkt ein Zuschussbedarf von ca. 64 T€ eingeplant. 
Leider ist aus der Beschlussvorlage die Ermittlung der Mehrkosten nicht erkennbar. Auch wer-
den keine Möglichkeiten der Refinanzierung dieser Mehrkosten angegeben. 

 

Aktuell stehen dem Marktamt noch Mittel in Höhe von ca. 120 T€  zur Verfügung. Hierbei sind 
sowohl die durch die Corona Pandemie bedingten Einnahmeminderungen als auch die geringe-
ren Sachausgaben berücksichtigt. Bevor weitere 150 T€ (zzgl. zu den bereits eingeplanten Mit-
tel) genehmigt werden, sollte nach Ansicht der Finanzverwaltung eine Auflistung der potenziel-
len Mehrkosten erstellt und etwaiges Einsparpotenzial geprüft werden. Zudem sollte geprüft 
werden, ob die noch vorhandenen Mittel von ca. 120 T€ zur (anteiligen) Finanzierung der in der 
Beschlussvorlage genannten Mehrkosten herangezogen werden können. 

 

II. BMPA/SD als Anlage zur Vorlage Nr.: MA/0049/2021 

13. Oktober 2021 
Käm 

gez. Dr. Röhrs, Amtsleiter 
Unterschrift  


